

*C'était ma vie, c'est mon destin.  
Et je chanterai tous mes refrains jusqu'à la fin.  
Ralph Siegel/Jean-Paul Cara*

Wir nehmen Abschied von

# Lys Assia

3. März 1924 bis 24. März 2018

Eine grosse Künstlerin hat uns verlassen. Das Lied «Oh mein Papa» machte sie für Generationen von Musikliebhabern unvergesslich. Mit Auftritten auf Bühnen rund um den Globus wurde sie zum Weltstar. Für die Schweiz hat sie den ersten Eurovision Song Contest gewonnen. Ihre «Mélodie d'amour» wird weiterklingen, ihre «Sterne von Syrakus» werden weiterstrahlen. Wir danken ihr für all die schönen Momente, die sie uns mit ihren Liedern schenkte. In ihren letzten Jahren hat sie ihre Stimme Menschen und Tieren gewidmet, die Schutz und Hilfe brauchen.

Wir werden sie für immer in Erinnerung behalten.

## **LYS ASSIA-STIFTUNG**

Die Beisetzung findet auf Wunsch der Verstorbenen im engsten Kreis statt.